

Spectacle à l'école élémentaire Brossolette





Mardi 2 juillet, l'école élémentaire Brossolette était placée sous le signe de la fête avec son traditionnel spectacle de fin d'année ! Le public était venu nombreux pour assister à une représentation très dynamique chantée et dansée !

Sortie poney pour les enfants de la halte-garderie



Après une période de canicule très bien gérée à la halte-garderie, l'heure était désormais à la sortie pour une vingtaine de jeunes enfants. Accompagnés de plusieurs parents et d'Arielle Costalonga, responsable de La Récré, les petits se sont rendus le mardi 2 juillet à Art-sur-Meurthe pour une séance de poney !

Grand pique-nique de fin d'année

A Tomblaine

Tomblaine
samedi 6 juillet 2019 07:09





Ce jeudi 4 juillet, comme chaque année, l'ensemble des élèves des trois groupes scolaires de Tomblaine se retrouvent au Centre de Loisirs Léo Lagrange pour un pique-nique annonciateur des grandes vacances ! À l'ombre des arbres, les enfants ont partagé un repas préparé à base de produits exclusivement régionaux. Hervé FERON et ses adjoints sont allés saluer chacun des groupes et leur ont souhaité un bon appétit !